

L'ÉVANGILE (Mc 6, 7-13)

Il appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

SAINTE FAUSTINE A ÉCRIT DANS SON « PETIT JOURNAL » :

(P.J. 1396, 194)

Ah ! si les pécheurs connaissaient ma miséricorde, ils ne périraient pas en si grand nombre ! Dis aux âmes des pécheurs de ne pas craindre de s'approcher de moi. Parle-leur de mon immense miséricorde.

Je désire consacrer mes forces, travailler, m'anéantir pour notre oeuvre – qui est de sauver les âmes immortelles.

- ➡ Aujourd'hui Jésus m'invite à coopérer avec Son dessein de sauver chaque âme. Il dit concrètement: *Dis aux pécheurs de ne pas craindre de s'approcher de moi. Parle-leur de mon immense miséricorde.*
- ➡ Est-ce qu'il y a en moi le désir, afin de proclamer Sa miséricorde, l'implorer, consacrer mes forces et travailler pour sauver des âmes immortelles ?